

ellavaderodechabelita

POR DOÑA CHABE

¿QUIÉN CONTARÁ LOS VOTOS?

Lupita, algunos columnistas y opinadores políticos aseguran que por primera vez en la historia los ciudadanos no contarán los votos en la elección del Poder Judicial. Nada más falso.

Sí, Chabelita, como bien usted dice, algunos columnistas políticos han publicado que, en las próximas elecciones del 1 de junio, los ciudadanos no tendremos ninguna participación, que serán los funcionarios del INE, quienes lleven a cabo el conteo de las boletas electorales.

Lupita, el pasado 6 de marzo el INE, en un comunicado dio a conocer, que su Consejo General aprobó los lineamientos para la preparación y desarrollo de los cómputos a nivel nacional del Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial de la Federación 2024-2025.

Comadrita, en ese mismo comunicado se informa que en sesión extraordinaria las consejerías coincidieron en que seguirá siendo la ciudadanía la que realice los cómputos a través de los 300 Distritos Electorales. Además, en esta primera elección del PJ, habrá ciudadanos acreditados como observadores electorales en todas las etapas de preparación y desarrollo de la Jornada Electoral.

Lupita, eso lo saben los opinadores políticos, lo que buscan es generar desconfianza en los electores.

GUERRA DE CHISMES

Mientras algunos alcaldes y alcaldesas andan muy ocupados organizando ferias de las tortas, enchiladas y tamales, Javier López Casarín, Alcalde de Álvaro Obregón, los rebasa por la izquierda. El pasado viernes dio el banderazo de salida a un contingente de 300 elementos de la Guardia Nacional, Ejército y de la SSC de la CDMX, que recorrerá las calles de las 298 colonias, Chabelita.

Lupita, dice López Casarín que la seguridad de los obregonenses es un derecho, que solo se puede garantizar cuando las instituciones trabajan unidas, con determinación y con estrategia. Ojalá sus colegas sigan el ejemplo, porque la seguridad es un reclamo de todos los sufridos capitalinos.

Comadrita, la que no se anda por las ramas es la diputada Gabriela Jiménez Godoy, vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, quien aseguró que las mujeres en México son víctimas de violencia política. "Erradicar la violencia de género es un paso indispensable para fortalecer la democracia y garantizar la igualdad de oportunidades en la participación política".

Fuertes declaraciones de Jiménez Godoy, Lupita, ¿será que llevan destinatario?

No se midió el autor de los textos de las mantas que están en todos los puentes peatonales de las principales vialidades de la CDMX, con frases patrioteristas como "Defendamos a México de los Aranceles", "Haz Patria Lucha por la Soberanía, no a los Aranceles" y el mejor de todos "Chilangos Defendiendo la Economía Nacional". Nada más de leerlos, Lupita, se pone la piel de gallina y como dice la canción hasta una lágrima quiere salir, ja, ja, ja...

No se burle, Chabelita, seguramente, gracias a esas mantas el gringo loco, a través de sus aviones espía que sobrevuelan nuestro país, se dio cuenta del patrioterismo del pueblo bueno y sabio, y por eso pospuso hasta el 2 de abril la aplicación de los tan temidos aranceles.

Lástima que ya no existe el INAI, sería bueno saber cuánto nos costaron esas bananeras mantas, Lupita.

